

Pepino de Primavera



Pepino de Primavera

Sharing
a healthy
future

Maritimo RZ, seguridad frente al CGMMV garantizando una alta producción

Este material destaca por sus frutos de color oscuro y por su arquitectura de planta más abierta y más fácil de manejar

□ Elena Sánchez

El virus del CGMMV está cada vez más presente en el campo y es una problemática que, campaña tras campaña, provoca una merma importante de producción. En este sentido, desde Rijk Zwaan ofrecen su completo programa de variedades blueleaf más oídio más CGMMV que van a asegurar una disminución del virus en la plantación, así como también van a garantizar un mayor éxito del pepino.

De hecho, con estas herramientas que la obtentora de semillas holandesa pone a disposición de los agricultores, se garantiza un resultado final positivo.

En este sentido, una de las principales propuestas de Rijk Zwaan para siembras tempranas-medias es Maritimo RZ, un material que está demostrando una gran capacidad de resistencia que, junto a las medidas preventivas de control realizadas por el agricultor, permiten que el crecimiento de la planta no tenga problemas y llegue sana al final del ciclo.

Por otro lado, entre las principales características de Maritimo RZ se encuentra el acanalado del fruto y color oscuro del mismo, alto poder generativo de la planta, así como su arquitectura de planta más abierta y más fácil de manejar, permitiendo la entrada de luz, lo que le confiere esa calidad y color de fruto. Además, otro de los aspectos más destacados de Maritimo RZ es que cuenta con una alta producción durante todo el ciclo siendo una variedad que no se para y sigue ofreciendo pepinos de excelente calidad para su comercialización.



/ ELENA SÁNCHEZ



/ E. S. G.



/ E. S. G.



/ E. S. G.



Pepino de Primavera

Trueno RZ, el holandés de garantía con resistencia a CGMMV y Nueva Delhi

Esta nueva incorporación al portfolio tiene una gran potencia radicular y un fruto de excelente conservación

□ Elena Sánchez

Trueno RZ es una de las últimas novedades en pepino Almería de Rijk Zwaan que ha llegado al campo almeriense para convertirse en uno de los mejores aliados del agricultor campaña tras campaña. Esta propuesta de la casa de semillas para trasplantes de primavera/verano reúne los principales aspectos demandados por el productor para obtener el mejor rendimiento en campo y, a su vez, ofrecer un fruto de calidad y de garantía en el mercado. Y es que Trueno RZ destaca, principalmente, por sus resistencias a los virus del CGMMV y Nueva Delhi, dos problemáticas que se dan cada año en los invernaderos y que llegan a provocar una importante merma en la producción e, incluso, en varias ocasiones, el agricultor tiene que terminar por arrancar la finca, pero que con Trueno RZ

más las prácticas de higiene correspondientes estos contratiempos se pueden evitar y lograr una producción ideal.

Desde Rijk Zwaan añaden que esta nueva variedad de pepino Almería, recomendada para trasplantes tempranos y primavera bajo plástico en el sureste español, aporta frutos oscuros de cuello redondeado y excelente conservación postcosecha. Asimismo, cabe destacar su planta rústica con gran potencia radicular y un tamaño de hoja medio, lo que permite una buena aireación y entrada de luz.



/ ELENA SÁNCHEZ



/ E. S. G.

Rijk Zwaan pone en valor el pepino mini con **Beautysun RZ** y **Darksun RZ**

Ambas variedades destacan por su elevada productividad, frutos de color oscuro y alta capacidad de resistencias

□ Elena Sánchez

La presencia del pepino mini en los invernaderos de la provincia almeriense es cada vez mayor, ya que los rendimientos que esta tipología está ofreciendo en los cultivos están siendo muy buenos para sus agricultores, que obtienen frutos de una calidad superior. En este sentido, para que la línea siga siendo ascendente y la oferta hacia los mercados sea elevada y de garantía, la obtentora de semillas holandesa Rijk Zwaan ha configurado un portfolio de variedades tipo mini que se adaptan a todas las necesidades del sector.

Para el ciclo temprano, Rijk Zwaan apuesta fuerte por dos variedades, Beautysun RZ y Darksun RZ.



/ E. S. G.

Beautysun RZ

Material que está recomendado para siembras de julio y agosto, así como para primavera con trasplantes de enero en adelante. Beautysun RZ destaca por su elevada productividad y estabilidad de planta, así como por el excelente color oscuro y calidad del fruto, con un peso de entre 100 y 180 gramos. Asimismo, con esta consolidada variedad de pepino mini que se encuentra dentro del concepto blueleaf más oídio, se asegura una plantación que destaca por su potencia radicular, alta capacidad fotosintética, además de que cuenta con un cada vez más completo paquete de resistencias.



Pepino de Primavera



/E.S.G.



/E.S.G.



/E.S.G.

Darksun RZ

La gran novedad en este segmento y para este ciclo es Darksun RZ, que la casa de semillas lo dio a conocer el pasado mes de mayo en unas jornadas de puertas abiertas en la zona de El Ejido junto a otros materiales también muy destacados. Darksun RZ se caracteriza,

igualmente, por sus frutos de color oscuro y elevada calidad, así como por su tamaño ideal para su comercialización. Por otro lado, esta variedad de Rijk Zwaan tiene un mayor poder vegetativo y su fruto es más largo, además de que la planta cuenta con un mejor comportamiento frente al CGMMV.

/ELENA SÁNCHEZ

Sian RZ y Koreman RZ: garantía de productividad, resistencias y calidad con el fruto más oscuro en pepino francés

Estas dos propuestas de Rijk Zwaan destacan por su precocidad y excelente postcosecha

□ Elena Sánchez

En los últimos años, la multinacional de semillas Rijk Zwaan ha evolucionado y mejorado de manera considerable su concepto blueleaf, con el que la obtentora de semillas holandesa está asegurando una planta que destaca por su potencia radicular y alta capacidad fotosintética, además de que ha ido incorporando a sus diversas variedades resistencias tan importantes como, por ejemplo, a oídio, entre otras. Blueleaf no solamente evoluciona en cuanto a resistencias, incorporando variedades que dan solución a graves problemas a los que tiene que enfrentarse el agricultor cada campaña y con las que estos tienen la posibilidad de hacer menos tratamientos (favore-

ciendo que el cultivo vegete mejor y, así, produzca más), sino que también está avanzando en el segmento del pepino hacia otras tipologías, en este caso el francés.

Sian RZ

Esta variedad de pepino francés que se dio a conocer en campo hace cinco años se ha convertido en una excelente herramienta para el agricultor. Indicado para trasplantes de agosto y septiembre y, en primavera, a partir de diciembre, Sian RZ se diferencia del resto en las subastas por sus frutos uniformemente rellenos y de color muy oscuro. Igualmente, este material se caracteriza por su alta productividad, así como por tener una planta bien balanceada en fructificación y de recolección muy precoz.



/ ELENA SÁNCHEZ



Pepino de Primavera



/ ELENA SÁNCHEZ



/ E. S. G.

Koreman RZ

La nueva propuesta de Rijk Zwaan en este segmento es Koreman RZ, un pepino francés, con alta resistencia a oídio, que está recomendado para trasplantes tempranos de otoño y para primavera/verano. Como explican desde la obtentora de semillas holandesa, esta variedad es sinónimo de garantía por su fruto muy oscuro con buen nivel de espinas y con el cierre pistilar también oscuro (no marca la estrella). Además, también se puede destacar de Koreman RZ que es un pepino precoz con muy alta productividad y excelente postcosecha, siendo una planta blueleaf muy oscura y compacta de entrenudo corto.



Hakkinen RZ revoluciona el mercado del pepino corto con frutos muy oscuros y de elevada producción

Esta variedad ofrece una alta producción durante todo el ciclo con una planta fuerte y potente

□ Elena Sánchez

El segmento del pepino corto está en continua evolución y su mercado no para de crecer en los últimos años, lo que lleva a que las empresas no cesen en su búsqueda de variedades cada vez más competentes y que ofrezcan frutos de calidad con un elevado rendimiento en campo. El concepto blueleaf de la obtentora de semillas holandesa sigue ampliando fronteras, expandiéndose a otras tipologías y llega al pepino corto con Hakkinen RZ, un material que en un corto periodo de tiempo se ha situado en el top de los más demandados por el agricultor.

Y es que, blueleaf se ha convertido en una realidad que está haciendo más fuertes a las plantas gracias a su mayor capacidad fotosintética por su nivel de clorofila, así como por su gran potencia radicular y mejor comportamiento

frente al estrés que pueda tener la planta y a determinadas plagas gracias al color oscuro de sus hojas. En este sentido, Hakkinen RZ cumple con todas las expectativas. Es un blueleaf más oídido, que está indicada para trasplantes del 20 de agosto a primeros de octubre y primaveras tempranas ofrece una alta producción, aunando una excelente calidad que solventa las necesidades del mercado.

De hecho, como explican desde Rijk Zwaan, con este pepino corto, de alta productividad durante todo el ciclo, se da la oportunidad al agricultor de trabajar con un material que va a estar a la altura de las exigencias de la campaña haciendo frente al ciclo de cultivo en invernadero con una planta fuerte y potente. Y es que, Hakkinen RZ también se caracteriza por ofrecer frutos de color verde oscuro, alta densidad de espinas y una buena conservación postcosecha.



/ E. S. G.



/ ELENA SÁNCHEZ



/ E. S. G.